



INSTRUCCIONES

CAMPAÑA MORTALIDAD EN CARRETERAS 2021/2022

Dentro de los programas de seguimiento de mortalidad en infraestructuras de SEO/BirdLife (carreteras, parques eólicos, tendidos eléctricos, etc.) se pone en marcha una campaña especial de seguimiento de la incidencia de las carreteras sobre la fauna en apoyo al proyecto SAFE, Stop Atropellos de Fauna en España, de MITECO que pretende cuantificar la mortalidad de fauna causada por atropellos en las carreteras españolas, evaluar qué especies se ven más afectadas por este problema y conocer qué factores (tipos de hábitats o vías, épocas del año, etc.) influyen en este tipo de mortalidad. SAFE ha sido promovido por MITECO y cuenta con la participación de algunas de las principales sociedades científicas españolas (SEO/BirdLife, SECEM, AHE) y de la EBD-CSIC.

Colaboración y fechas. La participación en esta campaña está abierta a todos los colaboradores de SEO/BirdLife y se desarrollará entre abril de 2021 y mayo de 2022.

Metodología. Consistirá en diseñar un recorrido y repetirlo una vez al mes, al menos, entre los meses/años comentados. Para ello se elegirá un tramo de carretera de cualquier categoría que sea fácil visitar con frecuencia, cerca de la vivienda habitual o zona que se visite con asiduidad, y se repetirá exactamente igual tantas veces como pueda o quiera cada persona, pero al menos una vez al mes. Estos recorridos se harán preferiblemente en bici o andando y en su defecto en otro tipo de vehículo como se detalla en las instrucciones generales para el registro de fauna en carreteras en la app de SEO/BirdLife

El registro de datos se realizará con la app Mortalidadinfraestructuras de SEO/BirdLife, siguiendo las instrucciones generales para el seguimiento de la mortalidad en carreteras según se detalla en la propia aplicación o en <https://mortalidadinfraestructuras.seo.org/es/>. En esta web, además de tener accesible tus propios datos, encontrarás mapas, tablas y gráficas de participación en esta y otras campañas y programas de seguimiento de mortalidad en infraestructuras a escala estatal y podrás realizar consultas que muestran el trabajo general en este y otros programas de seguimientos de mortalidad de fauna. Se trata de una app gratuita y disponible en Ios y Android, ocupa muy poco y permite registrar toda la información y enviarla a la base de datos central de forma estandarizada y desde el campo. Si estás registrado ya en otras aplicaciones de seguimiento de fauna de SEO/BirdLife podrás utilizar el mismo usuario y clave de esa/s aplicación/es.

En esta campaña se utilizará el sistema de **Recorrido periódico**, aunque con la aplicación móvil también se pueden registrar datos en cualquier otro recorrido que se desee hacer de forma esporádica u observaciones puntuales de fauna muerta o herida que se detecte en cualquier carretera.

Por favor, para poder hacer seguimiento de todas las personas implicadas en la campaña y que podamos facilitarte información periódica de cualquier aspecto de esta campaña, regístrate en xxxxxxxxxxxx.

Para cualquier duda o pega, por favor ponte en contacto con nosotros en mortalidadinfraestructuras@seo.org

